

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg
vom 24.09.2019

Top 10 weitere Baumaßnahmen zum Schulgartengebäude

Herr Bürgermeister Korn erläutert die Beschlussvorlage. Aufgrund des Pollers kann es zu Problemen mit den Pächtern in der Gartenanlage kommen. Daher ist vorgesehen, den Poller an einem bestimmten Tag im Monat offen zu halten.

Es entsteht eine kurze Diskussion, wer den Poller ggf. öffnet. Im Gespräch sind hier die Hallenwarte der Palmberghalle, der Bürgermeister oder auch der Mieter im Objekt Schulgarten.

Herr Stickel empfiehlt, den Poller mit Schloss zu erwerben.

Beschluss:

Der Hauptausschuss beschließt, das Setzen eines Verkehrspollers mittig der Einfahrt und das Befahren zu zugelassenen Zeiten.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig mit

6 Ja-Stimmen